

### 遊休耕地対策でおいしく

#### 大久保耕地対策協議会

#### 『のらぼう菜の摘み取り』

4月2日、西大久保地区旧毛呂山高校前の遊休耕地で、 大久保耕地対策協議会主催による、のらぼう菜の摘み 取りが行われました。

新鮮なのらぼう菜を求めて、多くの人が訪れ摘み取りを楽しみました。こののらぼう菜は、遊休耕地対策として栽培されているもので、今年も新鮮なのらぼう菜を美味しくいただくことができました。



## 長瀬銀座商店街

## 笑顔の桜まつり

## 心が和む地元商店街まつり

#### 第10回ゆずの里商店街桜まつり

4月1日、JR八高線毛呂駅前で「ゆずの里商店街桜まつり」が開催されました。地元商店の屋台が並ぶなか、愛仕幼稚園児のお遊戯の披露、またヒップホップダンスが披露され、参加者の心を和ませてくれました。





### 昼夜笑顔が満開 ~長瀬春祭・Joy Blossom=武州長瀬夜桜祭~



4月9日、長瀬銀座商店街と前久保中央公園で昼夜にかけて、お祭りイベントが開催されました。ステージでは、川角中学校吹奏楽部の演奏や、よさこい、太鼓、テコンドーなど、様ざまな団体の演奏や演武が披露され、笑顔と歓声あふれる一日となりました









#### ジュニア・リーダーの誕生

#### 毛呂山町子ども会育成会連絡協議会 ジュニア・リーダー認定式

3月19日、毛呂山町子ども会育成会連絡協議会主催による、平成28年度ジュニア・リーダー認定式が開催されました。ジュニア・リーダーは、子ども会活動や地域のイベント活動などで、大人と子どものパイプ役や小学生たちのリーダー的立場で活動する町内在住の中学生です。様々な講習を受講して、平成28年



## チューリップでお出迎え

# 葛貫チューリップまつり色とりどりのチューリップ

町内南部の『葛貫地区』で、4月の上旬、葛貫チュー リップまつりが開催され、地元ボランティアの皆さん が丹精込めて育てた色とりどりのチューリップが街道 沿いに見事に咲きました。

また、地元の特産品や切花の販売も行われ、地域の 人々や道行く来町者を楽しませてくれました。



# MOROYAMA

PHOTO SNAP NEWS

## 歴史と文化を肌で体感

#### 第11回歴史民俗資料館まつり

4月9日、歴史民俗資料館まつりを開催しました。 桜の花が満開に咲く中、毛呂本郷囃子連、長瀬囃子保 存会による祭り囃子の披露や西大久保太鼓「ひびき」 による太鼓の演奏、第二団地神輿保存会による神輿が 行われ、参加者は、民俗芸能を楽しみました。また、 経過武者と行く鎌倉街道ツアーや大昔の食事体験などに より、多くの参加者は、歴史文化を肌で感じた一日と なりました。





9 広報もろやま 2017.5